essen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen einzutreten und ihrem eigenen Leben einen tiefen Sinn und reichen Inhalt zu geben.

Je umfassender sich die Menschen die Weltanschauung des Marxismus-Leninismus an eignen, je gründlicher sie die Werke von Karl Marx, Friedrich Engels und Wladimir Iljitsch Lenin studieren, desto fester ist ihre Überzeugung von der Gesetzmäßigkeit des Untergangs des Kapitalismus und des Sieges des Sozialismus im Weltmaßstab. Allein der Marxismus-Leninismus gibt gültige Antworten auf die Fragen unserer Epoche. Er ist eine lebendige, sich fortwährend entwickelnde Lehre. Sie wird durch den Aufbau des Sozialismus und Kommunismus, durch den revolutionären Kampf der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung ständig bereichert.

Der Erfolg der ideologischen Arbeit hängt davon ab, wie es gelingt, die Grundwahrheiten unserer Theorie in engster Verbindung mit den neuen Erkenntnissen zu propagieren, die von der kommunistischen Weltbewegung und ihrer führenden Kraft, der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, gewonnen werden. So wie der Marxismus-Leninismus als Ganzes die Weltanschauung der revolutionären Arbeiterklasse ist, muß er als Ganzes gelehrt, studiert und verwirklicht werden.

In der Agitations- und Propagandaarbeit der Partei gilt es, immer nach dem bewährten Prinzip der Einheit von Theorie und Praxis, von Wort und Tat zu handeln; denn der Marxismus-Leninismus erklärt die Welt nicht nur - er verändert sie. Davon ausgehend wird festgelegt:

1. Agitation und Propaganda sind noch zielstrebiger aut die allseitige Stärkung unserer sozialistischen DDR, auf ihre immer festere Verankerung in der sozialistischen Staatengemeinschaft zu konzentrieren. Es gilt, dahin zu wirken, daß sich jeder Bürger als Angehöriger dieser Gemeinschaft versteht, als zugehörig zu jenem großen Bruderbund, der entscheidend die revolutionäre Erneuerung der Welt bestimmt und der der Hauptgarant für Frieden und Sicherheit ist. Unverrückbarer Bestandteil dieser sozialistischen Völkerfamilie ist die Deutsche Demokratische Republik. Sozialistischer Patriotismus und proletarischer Internationalismus äußern sich heute in der bewußten Tat für die Stärkung und den Schutz der DDR und des sozialistischen Bruderbundes zugleich. Internationalismus und Patriotismus verschmelzen immer enger miteinander. Eine revolutionäre Aufgabe unserer Epoche ist die Integration der sozialistischen Staatengemeinschaft. Charakter, Tempo und Bedeutung der sozialistischen ökonomischen Integration als einer qualitativ neuen Stufe der Zusammenarbeit erfordern, daß alle Werktätigen im Geiste des sozialistischen Patriotismus und des proletarischen Internationalismus denken und handeln.